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ATA N' 1 8 DA COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL

Ata da reunião da Comissão de Controle Social
realizada no dia 25 de outubro de 2022, às 15h40min,
na sala A15(Camarim 3) do Departamento de Cultura e
Eventos (DCEven).
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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 1 5h40min a Comissão de
Controle Social, instituída pela Portaria n' 21/2022/Prodegesp/UFSC de 23.09.2022, reuniu-se na sala
A15 (Camarim 3) do Departamento de Cultura e Eventos (DCEven) no prédio do Centro de Cultura e
Eventos. Foi feito um relato dos três setores em que dizemos a apresentação do prometo-piloto de
controle social: CAA (Coordenadoria de Apoio Administrativo), DPL (Departamento de Licitações),
DPC (Departamento de Projetos, Contratos e Convênios), todos vinculados a Proad (Pró-Reitoria de
Administração). Foi relatado também que após uma conversa com a diretora do CSE (Centro
Socioeconómico), Mana Denize Henrique Caságrande, marcamos uma reunião com os trabalhadores do
referido Centro. Ficou definida a gravação de vídeos explicativos sobre o sistema de controle social em
construção bem como a sua dinâfnica de ftlncionamento. As gravações Htcaram marcadas para quinta-
feira (27.10.2022), às IOh. E, para marcar o primeiro mês de trabalhos da comissão, será feito um vídeo
que exponha todo o trabalho feito até aqui para ser divulgado no sítio eletrânico da Comissão e nos
meios de comunicação da UFSC. Outro encaminhamento feito na reunião foi o envio de um ofício
solicitando reunião com a chefia da Coordenadoria de Comunicação e Novas Mídias e da Direção da
Agecom para prestar e receber esclarecimentos quanto ao trabalho institucional realizado na comissão e
o desenvolvimento das demais-atividades administrativas dos trabalhadores halo de Hollanda Padilha
Vieira e do pedido de movimentação realizado pela Direção e chefia imediata de Antânio Gabriel
Santana Marfins. A reunião acabou às 1 8h. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encenada da qual
eu, Luciano Antonio Agnes, lavrei a presente ata que será por mim assinada e pelo presidente da
Comissão, Antonio Gabriel Santana Martins.
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